## RÉPUBLIQUE FRANÇAISE



Présidence

Réf: 8/ PPN-JFC / 27/09/18-PPN

**NOUVELLE-CALÉDONIE** 

ASSEMBLÉE DE LA PROVINCE NORD

B.P. 41 – 98860 KONÉ

Tél.: (687) 47 71 40 Fax: (687) 47 23 35

@:presidence@province-nord.nc

## Communiqué du Président de la Province nord

Dans un communiqué en date du 20 septembre 2018 relayé par RRB le 26 septembre, le Rassemblement-les Républicains évoque le versement de 1 milliards de l'ASSNC à la Province nord en des termes malveillants qui relèvent autant de l'ignorance des faits que de la mauvaise foi et de la diffamation politiciennes.

Contrairement à ce qui est affirmé dans le communiqué il ne s'agit pas d'une « alliance politique à 1 milliard » entre Calédonie Ensemble et le Palika nouée « en catimini » sur le dos des contribuables mais de l'application d'une décision prise par le GTPE (Groupe de Travail des Présidents d'Exécutifs) datant du 8 décembre 2017.

Ce versement de 1 milliard correspond à une compensation de dépenses de santé effectuées par la Province nord au service de ses administrés sans distinction alors qu'elles relèvent de la compétence de la Nouvelle-Calédonie.

La Province nord débourse chaque année 11 milliards pour le financement de compétences qui relèvent de la Nouvelle-Calédonie (établissements publics, santé, enseignement privé...etc...), c'est autant qui est soustrait à l'accomplissement de ses propres compétences et donc aux services rendus aux habitants de la province Nord.

Je dénonce l'instrumentalisation clairement électoraliste par le Rassemblement-les Républicains de ce versement compensatoire dû à la province Nord dont les seuls bénéficiaires sont ses administrés lesquels semblent ne pas peser lourd aux yeux d'un Rassemblement, fidèle serviteur des intérêts la grande bourgeoisie nouméenne et indifférent au sort des populations du nord.

Le Président de la Province Nord

Paul NEAOUTYINE